



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'Amicale des Pompiers de l'Aéroport remet un chèque à l'association Gal'Hopin

Pour la deuxième année consécutive, les pompiers de l'Aéroport de Montpellier-Méditerranée (AMM) ont souhaité se prêter à la tradition saisonnière du calendrier. Mais pour la bonne cause... Avec leur Amicale, ils ont conçu le support, puis en ont assuré la vente auprès des entreprises installées sur la plateforme aéroportuaire mais aussi aux voyageurs grâce à un stand animé dans l'aérogare. Parmi les sommes collectées, mille euros ont été remis ce jeudi 16 janvier aux responsables de l'association Gal'Hopin, représentée par sa Présidente le Dr Marie-Pierre Guibal, sa secrétaire l'infirmière Sandra Dinis et sa trésorière l'éducatrice Mélanie Pascal.

« Cette année, nous avons choisi de remettre cette somme à l'association Gal'Hopin, qui agit en faveur des enfants hospitalisés au sein du service de chirurgie infantile de l'hôpital Lapeyronie, expliquent le Président de l'Amicale Fabien Lamont et les pompiers amicalistes. Cette association réalise un travail remarquable voire indispensable auprès des enfants et de leurs parents, et nous avons souhaité la soutenir à notre mesure. »

En effet, Gal'Hopin (« Gal » pour « galoper » et « Hopin » pour « hôpital infantile ») est l'association du service de chirurgie pédiatrique de l'hôpital Lapeyronie de Montpellier. Ses missions :

- Améliorer les conditions d'accueil et de séjour de l'enfant et de l'adolescent hospitalisé ainsi que de sa famille.
- Faire de l'hospitalisation une expérience positive, un événement dédramatisé, grâce au jeu et à toute forme d'expression culturelle et artistique.

Le service accueille 3 000 enfants et adolescents chaque année, c'est dire si les bonnes volontés et gestes de soutien y sont appréciés. Pour donner davantage de relief à cette démarche, les principaux animateurs de l'Amicale étaient présents, aux côtés du responsable du Service de sauvetage et de lutte contre l'incendie des aéronefs (SSLIA) et du Président du Directoire de la société AMM, à cette cérémonie de remise officielle du chèque. Les responsables de Gal'Hopin ont également réceptionné les centaines de jeux et jouets collectés par l'Amicale des pompiers pour la Maison des Parents, structure qui héberge les familles des enfants hospitalisés.

